

RUMBO A LA GUBERNATURA **2023** EDOMEX

“No hay reportes de intromisión del crimen”

Hasta el momento no ha habido señalamientos de representantes, afirma secretario de Gobierno; **ambas candidatas aceptaron protección**

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Hasta el momento no hay denuncias ni reportes sobre la intromisión, en el proceso electoral, de grupos de choque o de la delincuencia en el oriente o sur del Estado de México, aseguró Luis Felipe Puente, secretario general de Gobierno estatal.

Manifestó que en las tres mesas políticas que se han desarrollado no se han reportado ese dato, aunque existan “rumores”, no hubo señalamientos directos por parte de los representantes de los partidos políticos en las reuniones.

“Ellos [los participantes] son de uno y otro grupo, podrían haberlo reportado ya, las preocupaciones nuestras son la seguridad integral de la ciudadanía en todo el Estado de México”, comentó Luis Felipe Puente.

Detalló que desde el inicio del proceso electoral, la Secretaría de Seguridad estatal les ofreció a ambas candidatas protección y aceptaron, para el primer círculo o el personal, así como en un segundo círculo que se refiere a los eventos, para cuidar que no haya incidentes mayores en materia de seguridad.

El secretario general afirmó que si bien hay quejas por parte de uno y otro equipo (Va por el Estado de México y Juntos Hacemos Historia por el Estado de México), son menores y participan con amplia armonía.



Luis Felipe Puente indicó que las quejas de los equipos de las candidatas son menores.

LUIS FELIPE PUENTE

Secretario general de Gobierno estatal

“Creemos que hay una armonía, los partidos se han sentado a la mesa, han analizado su comportamiento”

Apuntó que hasta ahora no hay identificadas zonas como focos rojos en la entidad, pero siguen en el análisis para que

el día de la elección tengan cubiertas las áreas donde podría haber algún problema.

Luis Felipe Puente expuso que en las tres mesas políticas sostenidas lo más importante que se ha informado es primero sobre cómo se llevará a cabo la elección, además del voto en prisión, que es un tema importante, y cómo lo organiza el INE, mientras que los partidos políticos han tomado nota sobre los temas.

Además, dijo, en el caso de la elección dentro de las cárceles, se ha detallado sobre la representación de los partidos políticos en los penales, se ha preguntado cuáles son los rangos de presencia, el tema

de las urnas electrónicas por primera vez, entre otros.

“Creemos que hay una armonía, los partidos se han sentado a la mesa, han analizado su comportamiento y lo que más les interesa es la seguridad del proceso electoral”, indicó.

Sobre este tema, amplió que hasta el momento no ha habido incidentes graves, algunos entre los propios equipos, pero no uno mayor.

“Sí ha habido quejas de unos y otros, como el retiro de espectaculares, entre otros, pero que están dictadas ante el órgano electoral están sujetas a la autoridad electoral”, agregó el funcionario. ●

NINGUNA CANDIDATA A LA GUBERNATURA HA SOLICITADO SEGURIDAD

DESCARTAN PRESENCIA DE GRUPOS DE CHOQUE

Secretaría de Seguridad estatal vigila cada evento político con la finalidad de salvaguardar la integridad de las y los asistentes



Escanea el QR
Ninguna de las candidatas ha solicitado seguridad

MESAS



Al momento suman tres Mesas Políticas las realizadas, y se prevé realizar hasta una casa, quince días hasta antes del día de la elección

· Sólo es un rumor el tema de los grupos de choque

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- A la fecha, las candidatas a la gubernatura del Edomex, Alejandra del Moral y Delfina Gómez, no han solicitado seguridad, afirmó el secretario general de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa.

En entrevista, el funcionario señaló que, desde el inicio del proceso electoral, la Secretaría de Seguridad del Estado de México les ofreció protección a las dos candidatas.

No obstante, enfatizó, la dependencia responsable de

la seguridad ciudadana estatal mantiene vigilancia en las actividades realizadas desde las precampañas, a través de tres círculos de seguridad diseñados para garantizar el bienestar de las candidatas, las y los asistentes a los mítines y terceras personas en la periferia.

“Se ha dedicado un número importante de la policía estatal para darles protección en sus recorridos, en los eventos que tienen programados y ambas candidatas han sido protegidas en ese sentido, hasta este momento no hemos tenido ningún incidente”, declaró el funcionario estatal.

Agregó que, a través de las

Mesas Políticas, realizadas entre autoridades estatales y representantes de las diversas fuerzas políticas, no se ha reportado la intromisión de grupos de choque o células de la delincuencia organizada en alguna región de la entidad, pero si existen rumores de ello.

“Hasta ese momento en la Mesa Política no se ha reportado esa característica, aunque existen de carácter de rumores, pero cualquiera de los partidos políticos que se sienta en la mesa, que son todos los que están, podrían haberlo reportado ya en esta incidencia”, aseguró Puente Espinosa.

3

círculos de seguridad fueron diseñados para salvaguardar a las candidatas y al público en general



Les dan acompañamiento en eventos. ARCHIVO

Ambas candidatas han sido “blindadas”

Seguridad. La policía estatal les ofreció protección a ellas y sus familias, detalló el Secretario de Gobierno, Felipe Puente

ABADIEL MARTÍNEZ
TOLUCA

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) ha blindado a las candidatas Delfina Gómez Álvarez y Alejandra Del Moral durante sus eventos de campaña en territorio mexicano, sin que hasta el momento se hayan registrado incidentes mayores, informó Luis Felipe Puente Espinosa, Secretario General de Gobierno en la entidad.

Tras ser cuestionado sobre las estrategias de seguridad hacia las abanderadas por las coaliciones “Juntos Haremos Historia” y “Vapor el Estado de México”, respectivamente, el secretario señaló que desde un inicio se les ofreció seguridad completa.

“La Secretaría de Seguridad Pública les ofreció a ambas candidatas la protección tanto en el primer círculo, quiero decir personal, como en el círculo de actividades”.

En ese sentido destacó que el apoyo en seguridad no sólo es en lo personal, también se les da acompañamiento en los eventos que tienen como parte de sus campañas, donde hasta el

momento no han registrado incidentes mayores.

“A ambas candidatas se les ha dado protección en todos sus eventos en un círculo segundo; es decir, cuidando que todos los eventos no tengan incidentes mayores de seguridad... se ha dedicado un número importante de activos de la policía estatal para darles protección en sus recorridos, en los eventos que tie-

REACCIONES

“Se les ha dado protección en todos sus eventos en un círculo segundo; es decir, cuidando que todos los eventos no tengan incidentes mayores de seguridad”

Luis Felipe Puente
Srio. Gral. de Gobierno

nen programados y ambas candidatas han sido protegidas”.

Puente Espinosa refirió que se han llevado a cabo diversas mesas de trabajo con las autoridades electorales y los representantes de los partidos políticos sobre los temas de seguridad, en donde se ha tomado en cuenta el número de casillas que serán instaladas, también sobre el voto en las prisiones e incluso la modalidad del voto electrónico.

“Creemos que hay una armonía en este momento; los partidos se han sentado en la mesa, han analizado su comportamiento y lo que más les interesa, y he observado, es la seguridad del proceso electoral”.

Finalmente, aseguró que no han tenido reportes de incidentes graves durante el proceso electoral y manifestó que estas mesas de trabajo en relación a la seguridad continuarán previo a la jornada electoral donde participarán cerca de 12 mil policías distribuidos de manera estratégica para garantizar que el ejercicio democrático se realice de manera pacífica y ordenada. ■

No han solicitado protección especial las candidatas: SGG

Se mantiene atenta a los eventos que realizan como parte de las actividades del proceso electoral.

Karina Villanueva

Aunque por el momento no se han detectado focos rojos en el Estado de México, de cara a la elección de la renovación de la gubernatura, se seguirán analizando posibles puntos de riesgo para que el día de la elección, el 4 de junio se cuente con las medidas pertinentes en donde sea preciso, señaló el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Felipe Puente Espinosa.

Precisó que ninguna de las candidatas a gobernadora, Delfina Gómez Álvarez y Alejandra Del Moral Vela, han solicitado protección especial por parte de las autoridades, aunque dijo, la Secretaría de Seguridad (SS), se mantiene atenta a los eventos que realizan como parte de las actividades del proceso electoral.

“La Secretaría de Seguridad les ofreció protección tanto en el primer círculo, como es el personal, como en el círculo de actividades.



Luis Felipe Puente Espinosa, titular de la Secretaría General de Gobierno.

La SS les ha brindado protección en todos sus eventos en un círculo segundo, es decir, cuidando que los eventos no tengan incidentes de inseguridad y se ha dedicado un número importante de activos de la policía estatal para darles protección en sus recorridos y eventos programados”.

Puente Espinosa dijo que, hasta la fecha no ha habido incidentes extraordinarios o que pongan en riesgo la integridad de cada una.

Mesas políticas

Puente Espinosa aseveró

que en las mesas políticas que se han desarrollado hasta el momento, no se han expuesto ni reportado casos de intromisión de grupos de la delincuencia, de choque u otros. “Todos los partidos políticos que se sientan en la mesa lo habrían reportado. Nuestras preocupaciones son la seguridad integral de la ciudadanía en todo el Estado de México tocando el sur, el Valle de Toluca, el Valle de México, el oriente del Estado, la Zona de los Volcanes”.

Hasta este momento se han llevado a cabo dos mesas políticas en las que

Inquietudes

El secretario general de Gobierno dijo que las inquietudes de los representantes de partidos han versado sobre la realización de la elección, el voto de las Personas Privadas de la Libertad en penales mexiquenses, la seguridad del proceso electoral, entre otros.

participan autoridades electorales, estatales y representantes de los partidos políticos.

“Estamos muy contentos con la participación de los partidos, del Instituto Electoral del Estado de México, del Tribunal Electoral, que han participado con una amplia armonía. Si ha habido quejas de unos y otros, como retiros de espectaculares, pero que están dictadas ante el Instituto Electoral. El Estado de México, a través del gobernador, tiene una clara sensibilidad al respeto a los partidos y al proceso electoral”.

Lo anterior lo señaló después del Simulacro Nacional 2023, en el cual dijo, participaron 7 millones de mexiquenses aproximadamente.

NOTICIEROSELINEACOM

SIN INCIDENTES TRANSCURREN LAS CAMPAÑAS ELECTORALES: SGG

Lilia González

Reiteran que servidores públicos no pueden participar activamente en este proceso



Secretaría de Seguridad vigila las actividades de cada candidata

Hasta el momento, las campañas electorales han transcurrido sin incidentes mayores; sin embargo, cada una de las candidatas cuenta con protección de seguridad en cada una de las actividades que desarrolla a lo largo y ancho de la entidad.

Lo anterior fue informado por el secretario General de Gobierno, Luis Felipe Puente Espinosa quien comentó que son los elementos de la Secretaría de Seguridad estatal quienes acompañan a las candidatas para garantizarles protección a ellas, sus equipos y en general a quienes asisten a sus mítines.

“La Secretaría de Seguridad Pública les ofreció a ambas candidatas la protección tanto en el primer círculo personal, como en el círculo de actividades, quiero decirles que se ha reportado que a ambas candidatas se les ha dado protección en todos sus eventos en un círculo

segundo, es decir, cuidando que los eventos no tengan incidentes mayores de seguridad... hasta el momento no hemos tenido algún incidente”, señaló.

Por otra parte, descartó la intervención de la delincuencia en los comicios y dejó claro que no se ha detectado al momento llamados ‘focos rojos’ en donde se ponga en riesgo la elección.

“No tenemos identificados focos rojos hasta el momento, pero seguiremos analizándolo para que el día de la elección tengamos cubiertas las zonas que consideremos es necesario”, dijo.

De igual manera, refrendó el compromiso por parte del Poder Ejecutivo de respetar a los partidos políticos y al proceso electoral, y actuar con transparencia, asegurando que se ha dejado claro a los servidores públicos que no pueden participar activamente en este proceso.